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ORDEN DEL DÍA 

 
1. Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la 2ª sesión ordinaria (2024) del 

Consejo Consultivo del SUAyED; 
2. Lectura y en su caso aprobación de la minuta de la 1ª sesión ordinaria del Consejo 

Consultivo del SUAyED; 
3. Informe sobre el nuevo sistema de inscripción a extraordinarios 
4. Informe sobre charlas de titulación y por semestre para el semestre 2024-2 
5. Informe sobre la actualización de contenidos para materias del Sistema de Educación a 

Distancia. 
6. Asuntos en General. 

 

 
Asistentes a la reunión: Adolfo Gracia Vázquez, Omar Chávez Bautista, César Alanís Merchand, 
Daniel Arturo Sánchez Diaz, Leticia Arroyo Peláez, Amelia Coria Farfán, Magda Lillali Rendón 
García, Sergio de Ávila, Andrea Gallardo Ocampo, Evelyn del Carmen Lozano Torres, Alfonso Juárez 
Garrido. 
 
Puntos revisados: 

1. Aprobado por unanimidad. 
2. Aprobado por unanimidad. 
3. El Dr. Adolfo Gracia presentó a las y los consejeros el nuevo sistema de inscripción para el 

sistema de exámenes extraordinarios. El desarrollo del nuevo sistema fue un esfuerzo en 
conjunto de la DSUAyED y el área de Sistemas de la Facultad. 

a. El nuevo sistema de inscripción moderniza los procesos de inscripción de las 
asignaturas, además de permitir tener mejores procesos de seguridad para las y 
los estudiantes. 

4. Se informó a las y los consejeros sobre las charlas de titulación y por semestre 
desarrolladas para las y los estudiantes del Sistema de Universidad Abierta y Educación a 
Distancia. 

5. Se informó sobre el avance de actualización de asignaturas del Sistema de Educación a 
Distancia. Adicionalmente se informó sobre las asignaturas obligatorias desarrolladas para 
la opción de profundización de conocimientos de Producción Audiovisual. 

6. Asuntos en general. 
a. El consejero Alfonso vuelve a traer el tema sobre la limpieza de la facultad; las 

instalaciones son recibidas en las sesiones de los sábados con una limpieza 
deficiente. Adicionalmente, menciona la inconformidad de las y los estudiantes, 
así como la de los profesores sobre las condiciones de suciedad en las 



instalaciones después de las fiestas y la preocupación por la ciruclación de 
sustancias por personas ajenas a la comunidad de la facultad. 

i. Los consejeros alumnos proponen presentar propuestas para comenzar a 
una campaña de concientización y cambio de paradigma sociocultural en 
relación con esos temas. 

b. Los consejeros alumnos comparten inquietudes en relación con la difusión de 
algunos elementos de información relevante para el estudiantado. 

i. El consejero Alfonso Juárez recomienda tener un acercamiento personal 
con las y los miembros de la comunidad.  

ii. El Dr. Adolfo Gracia menciona de la posibilidad de compartir con los 
consejeros estudiantes material impreso para la difusión. 


